
 

 

 クラブ奉仕委員会 
委員長  森原 正樹 

          

本年度のクラブ奉仕委員会はクラブの足元を見直し会員の皆様が楽しく例会に出席で

き、地域の方々や関係する各団体の方々にロータリークラブの活動を理解して頂きたい

と考えています。 

重点課題は親睦、会員増強、広報であると思っていますので、各委員会と連携し移動例

会やゴルフの会などの活動を積極的に行きたいと思っています。 

 また、例会を充実させる為に出席、広報、プログラムの各委員長と協力し頑張ってい

きますので、一年間協力の程宜しくお願いします。 

 

 


